

Pressestelle, Dienstag, 13. April 2010

Hunde gehen auf Friedhof Gassi

Immer wieder fühlen sich Friedhofsbesucher in Mühlheim, Dietesheim und Lämmerspiel durch Radfahrer oder durch das Ausführen von Hunden gestört. Zu Recht, denn in der Friedhofsordnung der Stadt Mühlheim am Main ist klar geregelt, dass das Ausführen von Hunden, sowie die Benutzung von Fahrrädern auf den Friedhöfen nicht gestattet werden. Häufig sind sich Hundebesitzer und Radfahrer gar nicht darüber im Klaren, dass sie eine Ordnungswidrigkeit begehen. Neben der gültigen Friedhofsordnung machen daher Schilder in den Eingangsbereichen der einzelnen Friedhöfe auf die einzelnen Punkte der Friedhofsordnung aufmerksam. Durch die zusätzlichen Hinweise vor Ort und durch die Mitarbeiter der Friedhofsverwaltung soll nochmals an ein „der Würde entsprechendes Verhalten“ an alle Friedhofsbesucher appelliert werden.

Fragen zum Thema Friedhofsordnung beantwortet die Friedhofsverwaltung unter

06108-793496 oder per Mail an a.tesch@stadt-muehlheim.de.